

# 第91回東京箱根間往復大学駅伝競走予選会 in 立川市

2014.10.18

恒例の箱根駅伝予選会、山下ようこも応援に行きました。快晴の空のもと、激戦が展開!!予選突破の上位10校、惜しくも箱根の切符を逃したチーム、悲喜こもごもの秋の一日でした。選手の皆さん、感動をありがとうございました。



午前9時、国営昭和記念公園の立川口。各大学の関係者が、旗を掲げて、応援に訪れる人を迎える。



季節の花と緑の木々も、選手や関係者、観客をお出迎え



午前9時35分スタート。ここは、スタートから約5キロの地点。選手たちは、このあと間もなく駐屯地を出て、立川市街地の一般道へ。



山梨学院大のオムワンバ選手が風のごとく走り抜ける!!



ゴール地点は、公園内のみんなの原っぱ。選手全員到着後、結果の発表を待つ応援団。ちなみに写真手前の千葉大学は36位でした。



山下ようこは、母校・千葉大学の旗のもとへ。



公園の中を歩き、スタート地点の陸上自衛隊立川駐屯地へ到着。千葉大学の陸上部の応援団が迎えてくれました。



国営昭和記念公園内に戻り、約17キロ地点に先回りして待機。目の前には、いつも元気な山梨学院応援団。



レース終盤、時間との勝負。ゴールまで、あと少し。ねばれ、頑張れ!!

予選突破の大学の皆さん、おめでとうございます。お正月の箱根での活躍を楽しみにしています。

そして、すべての選手の皆さん、すばらしいレースをありがとうございました!!